NEWSLETTER N°19

JUIN 2023

L'OUVERTURE CULTURELLE

ÉCOLE SAINT JOSEPH

LA HAYE-FOUASSIÈRE

La compagnie « Vis ton Cirque » a planté son chapiteau blanc et rouge à la Haye-Fouassière.

Tous les élèves de l'école, mais aussi les enseignants et personnels ont pu s'entrainer à différents numéros et se sont transformés pour quelques jours en jongleurs, trapézistes, funambules, équilibristes, clowns... Les élèves se sont révélés de vrais artistes en présentant un spectacle le dernier soir.

Ces quinze jours ont permis à chacun d'apprendre différemment. Les élèves ont pu expérimenter la persévérance, le goût de l'effort, surmonter des difficultés et enfin être fiers de leurs réussites. En effet, tous se sont surpassés pour atteindre ce résultat.



Ce fabuleux projet n'aurait pu exister sans une fabuleuse solidarité non seulement de la communauté éducative mais aussi des acteurs de la commune : Mme Girault pour le prêt de son terrain, Mr et Mme Landron (Complémen'Terre) pour la fourniture d'eau et d'électricité, les services techniques pour le prêt de matériel, la menuiserie L'Atelier Brin et les parents d'élèves pour la sciure déposée sous le chapiteau, pour le montage, le démontage et le départ du chapiteau et tous les membres de l'APEL qui ont proposé une restauration rapide le soir du spectacle.

Une belle aventure partagée par tous!

LYCÉE BRIACÉ

LE LANDREAU



Le lycée Briacé a à cœur de permettre à tous nos élèves, quelques soient leur niveau, de s'ouvrir à l'art grâce à une collaboration étroite avec un réseau de partenaires pérenne et diversifié.

C'est dans ce cadre que nos élèves de bac pro Conduite et Gestion de l'Entreprise Viti Vinicole et Conduite de Productions Horticoles ont participé à un atelier avec l'artiste Marine Class, en lien avec le Frac des Pays de la Loire. À partir de la carte des vins de Loire ou encore de la technique traditionnelle de ligature en osier des vignerons, Marine Class a entraîné nos élèves à s'interroger avec elle sur le territoire viticole, les techniques et gestuelles transmises dans le cadre de leur formation.

Les séances d'atelier se sont accompagnées d'une visite d'une exposition du Frac (Nantes, Carquefou ou en région) puis d'une exposition temporaire de leurs œuvres « Géorama supposé » à la cave de dégustation du château Briacé.

ÉCOLE SAINT JOSEPH

MOUZILLON

Une ouverture culturelle grâce au voyage de Félix.

Au retour des vacances de Toussaint, les enseignantes dévoilaient l'amorce d'une histoire qui allait emmener l'ensemble des six classes de l'école dans un voyage aux quatre coins du monde.

Guidé par un génie, un jeune garçon, Félix, partait à la recherche du bonheur à travers un périple sur tous les continents du globe... La suite de ses aventures est actuellement en cours d'écriture par les élèves. Chaque classe a pioché un continent sur lequel notre jeune héros se rendra, ainsi qu'un numéro correspondant au chapitre qu'elle devra rédiger.

D'abord, les élèves se documentent et effectuent des recherches sur les pays qu'ils choisiront de faire traverser à Félix, afin de pouvoir planter le décor de leur histoire : langues parlées, traditions et coutumes, plats typiques, faune et flore, repères historiques et géographiques...

Puis, vient l'étape d'écriture, avant une présentation de l'épisode qu'ils viennent d'imaginer lors d'une assemblée d'école, et ensuite le passage de relais à une autre classe... Félix devrait arriver au terme de ses pérégrinations juste avant la fin de l'année scolaire!



LYCÉE CHARLES PÉGUY

GORGES

Jeudi 4 mai, la première édition du Festival du Cinéma et du Théâtre se déroulait au sein du lycée!

Un événement inédit organisé par les enseignantes de spécialité cinéma et théâtre sur le thème : lien(s). Les participant-es ont présenté leurs scènes et leurs films d'abord devant leurs camarades puis devant leurs familles et un jury de professionnels.



Ce dernier a longuement délibéré pour attribuer les prix suivants :

Mise en scène: Mattéo pour son film État d'âme, Katy et Lola pour leur pièce Le jour où je me suis aimé pour de vrai. Scénario et écriture: Ambre pour son film L'inconnue aux bottes de cuir, Jade et Emeline pour leur pièce Voilà qui je suis. Interprétation: Bastien pour son film Make more et Lia pour son film État d'âme, Charlotte pour sa pièce Lusting after Pipino's et Paul pour Cher connard. Public: Maud pour son film Hugo, Eugénie et Lia pour leur pièce A double face Mentions spéciales: Maud pour son film Hugo, Gabrielle et Thimothée pour leur pièce Amis?

Merci à nos partenaires : la Région Pays de la Loire, le Cinéma Le Connetable et le Champilambart. Vous pouvez retrouver les films en compétition sur notre chaîne youtube en **cliquant ici**

DÉCOUVREZ NOS AUTRES ACTUALITÉS

ÉCOLE SAINT JOSEPH

LA CHAPELLE HEULIN



Partenariat avec le Lycée Charles Péguy

Des lycéens faisant leurs études pour quelques mois à Charles Péguy et venant de plusieurs pays du monde sont venus faire découvrir leur culture. Ils viennent du Brésil, d'Amérique, de Suède, d'Irlande, des Canaries et d'Espagne. Ils nous ont parlé de leur pays à travers ce qu'on y mange avant de nous apprendre des jeux. Ils reviendront pour nous faire découvrir des musiques, des chants et des danses... En savoir plus

ÉCOLE SAINT MICHEL

LA REMAUDIÈRE



La culture s'invite à l'école

Les enfants de la PS au CM2 de l'école St Michel ont pu profiter tout au long de l'année de différentes ouvertures vers le monde de la culture : des spectacles, de la danse, du cinéma, un musée... **En savoir plus**

ÉCOLE SAINTE FAMILLE

CLISSON



La légende de Tsolmon

Dans le cadre du festival CEP Party, les CP se sont rendus au Champilambart à Vallet pour découvrir le spectacle *La légende de Tsolmon...* **En savoir plus**

COLLÈGE SAINT GABRIEL

HAUTE GOULAINE



Éloge des arts

La sensibilisation à la culture se fait dès la classe de 6°, par la possibilité de choisir un enseignement d'exploration intitulé « Créer et s'exprimer », offrant l'opportunité de pratiquer les arts sous différentes facettes : art vivant comme le chant, la musique, les arts plastiques, comme entre autres, la peinture, la sculpture... **En savoir plus**

COLLÈGE SAINT JOSEPH

VALLET



Parcours théâtre

Depuis plusieurs années déjà, le Grand T de Nantes (Dispositif "T au Théâtre") et le Champilambart proposent une sélection de spectacles à destination des élèves de Loire-Atlantique. Parcours culturel le plus souvent proposé à des classes entières, nous avons fait le choix, pour cette année, de solliciter des élèves volontaires de 4º et 3º...

En savoir plus

RETROUVEZ AUSSI...

- École Saint Joseph LE PALLET
- École Pie X GORGES
- École Sainte Marie VALLET
- École Sainte Anne LE LOROUX BOTTEREAU
- École Gabriel Deshayes ST JULIEN DE CONCELLES
- École Sainte Radegonde HAUTE GOULAINE
- Collège Notre Dame de la Maine AIGREFEUILLE-SUR-MAINE
- Collège Notre Dame de Bon Accueil GORGES
- Collège Immaculée Conception CLISSON
- Collège Notre Dame LE LOROUX BOTTEREAU